

# 夢の実現のために希望をもって自ら動く

岐阜市立岩野田中学校

学校だより ~11月号~ 2024.10.24

学校HPへ



## 宿泊研修を終えて！

### 【3年生 広島・大阪研修】



9月18日～20日、3年生は広島と大阪へ研修に出かけました。被爆地・広島では、平和学習の一環として戦争の悲惨さを体験し、みんなで平和への祈りを捧げてきました。名物・広島焼きを食べ、世界遺産・厳島神社を参拝し、戦後復興した広島も街の中を仲間と散策しながら、現代の平和を感じられたと思います。

大阪・U.S.Jでは、お天気にも恵まれ、汗ばむくらいの気温の中、計画通りアトラクションや食事を楽しむことができました。

たくさんの写真にみんなの笑顔が見られます。この修学旅行で得られた思い出は、きっと一生心に残ることでしょう。将来、中学校時代の仲間と語り合ったときに、必ず話題になることだと思います。

### 【1年生 防災体験学習】



9月19日と20日、1年生は防災学習として地震体験や防災講話、避難所設営、非常食のアルファ化米の炊き出しなどを行いました。地震体験では、代表生徒による起震車での震度7を体験しました。いざ自分の身の回りに自然災害の危険が起こったら、どのように対処するのか。自分たち中学生ができるることは何か考えました。

小学校の時に体験したこととは違い、中学生だから自分と家族、そして地域に貢献できる活動ができると自信を持ったと思います。

### 【2年生 若狭研修】



9月19日～20日、2年生は福井県小浜市阿納へ漁村体験ということで宿泊研修を実施しました。お天気は2日間とも晴れ。日差しが強く、気温もかなりの高さがありました。その中でも、みんな元気に活動に参加できました。長浜市内班別研修シーカヤック、梅ジュース作り、魚釣りと魚捌き、漁船クルージング。夜には民宿の方と語る会でたくさんの苦労話を伺いました。大変な仕事ではあるけれど、阿納のみなさんは仕事を工夫しながら頑張って消えることが分かりました。そういういたつ努力のおかげで、私たちの生活が成り立っているのだと感じました。地元では分からぬ仕事の大変さを実感しました。今後の人生に何か役立つとよいです。

## 地区中体連・駅伝競技



令和6年度の岐阜地区中体連駅伝競技大会が10月12日山県市四国山香りの森公園周辺で行われました。

9月から毎朝練習に取り組み、男女共に優勝を目指してきました。当日は天候にも恵まれ、選手たちは暑さとの闘いもありました。女子が始めのスタートです。5名の代表選手は練習の成果を出し切り快走。区間賞3名、区間2位、区間3位と順調に上位を占め、見事昨年のリベンジを果たし、悲願の初優勝を掴みました。男子は6名の代表で区間賞3名を出し三連覇を目指しましたが、残念ながら準優勝となりました。県大会でリベンジを目指します。県大会では男女共に優勝し、男女一緒に全国大会出場を目指します。